

Privacy policy on video surveillance

by Jung von Matt AG (JvM)
Glashüttenstraße 79
20357 Hamburg

Tel: T +49 (0) 40 4321-0
E-Mail: Data-security@jvm.com

Contact details of the data protection officer:

Holisticon AG
Jürgen-Töpfer-Straße 44
22763 Hamburg

E-Mail: Datenschutz@jvm.com

Purposes and legal basis of data processing:

The data is processed in accordance with § 4 BDSG or Article 6 para. 1 lit. f. GDPR for the following purposes:

- Exercise of domiciliary rights
- Prevention and investigation of criminal offenses
(in particular theft, assaults, fraud, damage, vandalism)

The use of video surveillance is based on our legitimate interests.

In detail:

- protection of employees, customers and visitors as well as
- protection of property and assets.

Retention period or criteria for determining the retention period:

In the case of recording, the data is stored for a maximum of 72 hours. A longer retention period or data transfer to third parties (e.g. police) only takes place if this is necessary for the investigation or prosecution of criminal offenses in specific individual cases or for the enforcement of legal claims.

Importer or categories of data importers:

In principle, video surveillance content is not transmitted to third parties. It may be necessary to pass on the recordings to investigating authorities or other third parties (e.g. insurance companies) for legal examination in the event of a concrete suspicion of a criminal offense.

Rights of data subjects:

As a data subject, you have pursuant to Art. 15 et seq. GDPR the right,

- to obtain from the controller confirmation as to whether or not personal data concerning him or her are being processed,
- to obtain from JvM without undue delay the rectification of inaccurate personal data concerning you,
- to have incomplete personal data completed
- to obtain from JvM the erasure of personal data concerning you, e.g. if data are no longer required for the purposes pursued or
- of restriction of processing, e.g. you have objected to the processing and it is not certain whether the legitimate interests of the controller override your interests.
- to object to the processing. JvM will then no longer process the personal data unless the controller demonstrates compelling legitimate interests for the processing which override the interests, rights and freedoms of your as the data subject or for the establishment, exercise or defense of legal claims.

The right to data portability is generally not applicable in the case of video surveillance.

Furthermore, without prejudice to any other administrative or judicial remedy, you have the right to lodge a complaint with a supervisory authority if you consider that the processing of personal data relating to you infringes the GDPR.

You may exercise this right before a supervisory authority in the Member State of your habitual residence, place of work or place of the alleged infringement.

The responsible supervisory authority in Hamburg is

Der Hamburgische Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit (HmbBfDI)

Address:
Ludwig-Erhard-Straße 22
20459 Hamburg

Tel: 040 428 54 - 4040
E-Mail: mailbox@datenschutz.hamburg.de
Website: www.datenschutz-hamburg.de

Datenschutzhinweise zur Videoüberwachung

der

Jung von Matt AG (JvM)

Glashüttenstraße 79

20357 Hamburg

Telefon: T +49 (0) 40 4321-0

E-Mail: Data-security@jvm.com

Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten:

Holisticon AG

Jürgen-Töpfer-Straße 44

22763 Hamburg

E-Mail: Datenschutz@jvm.com

Zwecke und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung:

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage von § 4 BDSG bzw. Artikel 6 Abs 1 lit. f. DSGVO zu den folgenden Zwecken:

- Wahrnehmung des Hausrechtes
- Verhinderung und Aufklärung von Straftaten
(insbesondere Diebstahl, Überfälle, Betrug, Beschädigung, Vandalismus).

Der Einsatz der Videoüberwachung erfolgt aufgrund unserer berechtigten Interessen. Im Einzelnen:

- dem Schutz von Mitarbeitenden, Kund:innen und Besuchenden sowie
- dem Schutz von Eigentum und Vermögen.

Speicherdauer oder Kriterien für die Festlegung der Dauer:

Im Falle der Aufzeichnung werden die Daten maximal 72 Stunden gespeichert. Eine längere Speicherdauer oder Datenübermittlung an Dritte (z.B. Polizei) findet nur statt, wenn dies zur Aufklärung oder Verfolgung von Straftaten im konkreten Einzelfall oder zur Durchsetzung von Rechtsansprüchen erforderlich ist.

Empfänger oder Kategorien von Empfänger der Daten:

Grundsätzlich findet keine Übermittlung von Videoüberwachungsinhalten an Dritte statt. Eine Weitergabe der Aufzeichnungen kann zur rechtlichen Prüfung im Falle eines konkreten Verdachts auf eine Straftat an Ermittlungsbehörden oder weitere herangezogene Dritte (u.a. Versicherungen) erforderlich sein.

Hinweise auf die Rechte der Betroffenen

Als betroffene Person haben Sie gemäß Art. 15 ff. DSGVO das Recht,

- von JvM Auskunft zu verlangen, ob und welche Ihrer personenbezogenen Daten verarbeitet werden
- unverzüglich eine Berichtigung oder Vervollständigung Sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten durch JvM zu erhalten (auch mittels ergänzender Erklärung)
- die unverzügliche Löschung Ihrer personenbezogenen Daten durch JvM zu verlangen, sofern einer der in Art. 17 DSGVO im Einzelnen aufgeführten Gründe zutrifft, z. B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden oder
- eine Einschränkung der Verarbeitung durch JvM zu ersuchen, z. B. Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben und nicht feststeht, ob die berechtigten Gründe des Verantwortlichen gegenüber Ihren Gründen überwiegen.
- Widerspruch gegen die Verarbeitung einzulegen. Der Verantwortliche verarbeitet die personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, er kann zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Das Recht auf Datenübertragbarkeit ist im Falle der Videoüberwachung in der Regel nicht anwendbar.

Darüber hinaus haben Sie unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt.

Sie können dieses Recht bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat ihres Aufenthaltsorts, ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend machen.

In Hamburg ist die zuständige Aufsichtsbehörde:

Der Hamburgische Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit (HmbBfDI)
Anschrift:
Ludwig-Erhard-Straße 22
20459 Hamburg

Telefon: 040 428 54 - 4040
E-Mail: mailbox@datenschutz.hamburg.de
Website: www.datenschutz-hamburg.de

